

“CUÁNTA GENTE ENGAÑADA CON LO DE ‘EL INE NO SE TOCA’”

# Desfachatez y decadencia, que Córdoba se vaya con Loret, señala el Presidente

ALONSO URRUTIA  
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

“Miren lo transparente de todo (...) el que estaba en el Instituto Nacional Electoral (Lorenzo Córdoba), que ya es preferible olvidar, sale con la desfachatez de que se va a la UNAM.

“Pobre UNAM, mi *alma mater*. No, no... eso pasa, pero luego, ¿irse de comentarista de Loret de Mola?

“

*Tal vez no fuera tan grotesco si hubiera vuelto con Aristegui*

¡Imagínense cuánta gente engañada!, defendiéndolos porque ‘el INE no se toca’; supuesamente ellos independientes, árbitros”, lamentó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia, el mandatario volvió a ese tema al ser interrogado sobre la diferencia de criterios en su postura en torno a los procesos de selección de los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales y los consejeros electorales, y las razones por las cuales en un caso vetó las designaciones por su militancia partidista y en otro avaló que tuvieran simpatías políticas hacia su movimiento.

Explicó que en el primer tema obedeció a que en realidad surgió de un acuerdo de repartición de cargos entre Morena y el PAN, en contraste con el proceso de designación de consejeros: “¿Cuál es la diferencia? Para el INE fueron 20

seleccionados y hubo un sorteo, del que salieron cuatro, y eso es democrático”, aunque este desenlace fue criticado, dijo, por el sector conservador.

Sin embargo, derivó los señalamientos al anuncio que Córdoba —a quien no mencionó por su nombre— hizo la víspera, donde anticipó su reincorporación a la UNAM y su integración a Latinus.

“¿Irse de comentarista con Loret de Mola? O sea, es una involución, porque si hubiera regresado como estaba antes, con Carmen Aristegui, a lo mejor no era tan grotesco. Eso fue lo que defendieron, marcharon por esto, vinieron al Zócalo por esto. En esencia, ¿qué les va a importar la democracia, qué les va a importar el INE? No, no; esto es una decadencia.

Más adelante, López Obrador anunció que a partir de este jueves estará en Palenque y se suspenderán sus conferencias matutinas, las cuales se reanudarán el lunes.